

# Pampliega: «Los periodistas nos debemos a la gente y a la verdad»

► El corresponsal fue el encargado de abrir la 16ª edición del máster

|| R. D.  
CASTELLÓN

El periodista Antonio Pampliega, corresponsal en numerosos conflictos bélicos y distinguido con varios galardones nacionales e internacionales, aseguró en la UJI que «los periodistas somos los ojos de aquellos que no pueden ver y la voz de los que no pueden hablar. Estamos obligados a ser la luz en un mundo

que resulta cada vez más oscuro».

Pampliega, que participó en la inauguración del Máster en Nuevas Tendencias y Procesos de Innovación en Comunicación, afirmó en el evento que los periodistas «nos debemos a la gente y a la verdad» y que sin ellos no se podría saber qué ocurre en las zonas de guerra. «Tenemos que ir donde sea a denunciar lo que sea», aseguró. El presentador del podcast Costa Nostra sobre las mafias en la Costa del Sol, habló sobre el sufrimiento en las zonas de guerra y cómo la ética de los periodistas no puede

estar por encima de un reportaje o de una fotografía concreta.

En su intervención, Pampliega acercó al alumnado a la realidad de una profesión que «no vive su mejor momento y que es cuestionada por la sociedad». Así, destacó ante los presentes la figura del *freelance* en el nuevo escenario de los medios de comunicación y el peligro que supone cubrir una guerra. También habló sobre la dificultad de los jóvenes para abrirse hueco en una profesión que «maltrata» y paga auténticas miserias a quienes arriesgan su vida para contar la verdad. ≡



Antonio Pampliega, durante su intervención en la inauguración del máster.